
Ragnitz: „Ein Post-Corona-
Wirtschaftswunder ist nicht zu
erwarten…”

Professor Joachim Ragnitz vom ifo Dresden auf die Frage: Kann die Krise ein
Wirtschaftswunder im Osten bewirken?: „Ein Post-Corona-Wirtschaftswunder ist
nicht zu erwarten. Die Wohlfahrtsverluste aufgrund des shut-down der Wirtschaft
werden zwar in weiten Teilen wieder aufgeholt werden können, aber das kann
durchaus einige Jahre dauern. Und die große Sorge ist, dass viele Unternehmen
die Krise nicht überleben, weil ihre Reserven nicht ausreichen, die aktuellen
Einnahmenverluste auszugleichen. Davon ist Ostdeutschland wegen der vielfach
schwachen Eigenkapitalbasis der Unternehmen und der Überalterung der
Unternehmenseigner besonders betroffen.“
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